

イナーラアンナーラ



石垣市立 宮良小学校
〒907-0243
石垣市字宮良331-1
TEL 0980-86-7016
FAX 0980-86-7392
メール：miyara-s@ishigaki.ed.jp

第41回「我ら探検隊・川下り」ご協力有難うございました

今年度も本校の伝統行事「我ら探検隊・川下り」が実施されました。コロナの影響で、予定より2週間繰り下げる実施でしたが、準備や当日の運営には多くの保護者のご協力を頂き無事に終えることができました。PTA役員をはじめ関わって頂きました全ての皆様に心より感謝申し上げます。有難うございました。

今回で41回目を迎えるこの取り組みは、宮良川を中心とした自然環境、文化、歴史などを系統的に学ぶ大切な機会として、代々のPTA役員や教職員、地域の皆さんと共に引き継がれてきたもの。今年も、各学年、事前学習から当日の体験活動、事後学習まで、計画に則って進められこの日を迎えることができました。

お忙しい中、講師を快く引き受け下さいました「成底正好様」「半嶺当永様」「玉津博克様」「日宇佑介様」、誠に有り難うございました。世界的にコロナ感染が広がる中このように実施できたことは大変有り難いこと。改めて、地域学びの良さを実感することができました。感謝申し上げます。(行事の詳細はPTA広報誌にてご確認下さい)

 川の倒木の撤去作業  赤下橋の除草作業 梅雨明けからの猛暑が私たちの健康に強く影響してきているこの頃です。水分補給、休憩を適度に取りながら、コロナ対策はもとより体調管理にも十分に配慮されてお過ごし下さい。

【租税教室(6年)】6月9日(火)

石垣税務署総務課の當眞嗣伸様を講師にお招きし、税の仕組みや使われ方等、とてもわかりやすく学ぶことが出来ました。

国税、県税、市民税に消費税、日本にも「多種多様な税があること」や「税と私たちの生活が繋がっていること」、「税金を納めることで暮らしが守られていること」等を実感できた学習となりました。



老人会の皆さんによる【朝の交通安全指導】

6月1日より、校門前で交通安全を見守るための朝の立哨活動を、「宮良老人クラブ寿会(会長：仲間清隆様)」の皆様のご協力で再開することができました。有り難うございます。

昨年度まで立哨活動されておりました「松原さん」「石垣さん」から引き継ぎ、毎朝、子ども達の登校を見守っています。温かい声かけで子ども達も益々元気に登校できています。



【第1回学校評議員会】6月15日(月)

今年度も、公民館長、老人会長、婦人会長、幼・小学校PTA会長の5氏にご協力頂き、学校評議員会を開くことができました。(年4回の開催を予定)

参加された皆さんから、「地域との関わりをもっと深めてほしい」等の意見が聞かれました。

学校経営に対する地域からのご意見を広く取り入れ、開かれた学校(コミュニティースクール)づくりを具現化できればと考えています。



【4年生研究授業「学級会】6月17日(水)

今年度は、「学級会活動における話し合い活動」の充実を図りながら、「ふれ合い・認め合い・関わり合い・学び合う児童の育成」を目指して、指導法改善の研究を進めていきます。

先週、その第1回目の研究授業が、八重山教育事務所の井手指導主事をお招きして実施されました。



司会グループを中心に円滑に話し合いが進められるなど、4年生の学級集団の良さが随所に見られた素晴らしい授業でした。次回は7月8日(水)5年生(5校時)の予定です。

【平和集会】6月16日(火)

6月の平和月間に因んで行われた平和集会です。各学年の平和宣言(職員室前に表示)もしっかりと作られ、子ども達の平和への願いも共有できました。

また、担当教諭からの読み聞かせ「マブニのアンマー」や「月桃」の歌を通してその思いを更に深めることができました。

平和への感謝を忘れずに…



【父の日の作文発表】6月20日(土)

6月の第3日曜日は「父の日」。今年度は「川下り」の延期の日程が重なったため20日(土)に行われることとなりました。

「子どもは親の背中を見て育つ」と言われますが、本校の子ども達にとって親は、尊敬と同時に憧れの対象でもあるようです。一人一人の発表には、その思いが強く表していました。家族愛の根幹は親子関係。厳しくも優しく導いてくれる姿こそ子どもにとってのヒーロー。家庭や子どもを大事にしてくれるお父さんって素敵ですね。

